

	<p>Objekt: Ikarusgesellschaft (sie wollen zu hoch hinaus)</p> <p>Museum: Winkelmann-Museum Stendal Winkelmannstraße 36-38 39576 Stendal 03931/215226 info@winkelmann- gesellschaft.com</p> <p>Sammlung: Antikenrezeption in der DDR und in der modernen europäischen Kunst, Grafik des Jugendstils und der modernen Kunst</p> <p>Inventarnummer: WM-VI-b-h-712</p>
--	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Beschreibung

Vor einem Hintergrund in verschiedenen Blau- und Grüntönen sind mehrere Ikarusgestalten zu sehen, die in athletischen und akrobatischen Figuren von der unteren linken Ecke diagonal bis in die obere rechte Ecke durch die Lüfte segeln. Ihre Flügel sind dabei in Rot-, Orange-, und Gelbtönen gehalten. Während die Farben in der unteren linken Ecke am dunkelsten sind, werden sie zur oberen rechten Ecke hin immer heller. Möglicherweise ist dies eine Anspielung auf die für Ikarus verhängnisvolle Sonne.

Signiert: M. Pietsch 39.03

Grunddaten

Material/Technik:

Aquarell

Maße:

Blatt/Bild: 75,0x55,2cm

Ereignisse

Gemalt

wann

2003

wer

Manfred Pietsch (1936-2015)

wo

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wann

wer Ikarus
wo

Schlagworte

- Aquarell
- Gesellschaft